

Clausuran fábrica de empanadas en San Pedro de Atacama



Según informó la Seremi.

La seremi de Salud (s), Leonor Castillo, informó la clausura de la fábrica de empanadas "La Sazón del Pueblo", en San Pedro de Atacama. La medida fue tomada luego de que la autoridad corroborara deficiencias en la limpieza e infraestructura durante una inspección realizada por personal de la Oficina Provincial del Loa de la Seremi de Salud. La fiscalización se da en el marco de las Fiestas Patrias, donde se revelaron problemas de higiene en la cocina, incluyendo acumulación de grasa debajo de los fogones, además de suciedad en las paredes.

Un bus de en la aver

El combustible se es

Este martes la Central de Alarmas de Bomberos de Antofagasta despachó sus unidades de emergencia hasta la esquina de avenida Angamos y Cerro Paranal por un derrame de combustible en vía pública. Los voluntarios constataron que se trataba de un vertimiento de petróleo desde un bus que transportaba trabajadores de una empresa. El combustible fue vertido accidentalmente a lo largo de cerca de 200 metros. La Unidad de Emergencias y Desastres de la Secretaría Regional Ministerial de Salud de Antofagasta realizarán diligencias por posibles sanciones a la empresa responsable del hecho.